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旭日単光章　受章
　故 德留賢逸さん（神川上自治会）が旭日単光章を受勲さ
れました。
　旭日章は、功績の内容に着目し顕著な功績を挙げた方に
贈られるもので、德留さんは、旧大根占町議会議員として平
成３年から３期 12 年の永きにわたり旧大根占町の行政や町
の発展にご尽力された功績が認められ今回の栄誉に輝きまし
た。
　本当におめでとうございます。

德留　民子さん

多くの寄付をありがとうございました。
　口蹄疫の恐怖にさらされている本町へ「口蹄疫対策へ役立
てて下さい。」と三件の寄付をいただきました。
　本町では、口蹄疫侵入阻止の為の防疫費に使わせていただ
きます。
　賜わりました善意に対し心より厚くお礼申し上げます。
　口蹄疫に負けないよう、錦江町一丸となって頑張っていき
ましょう。

　　■寄付者
　　　錦江町ニコニコスタンプ会（厚ヶ瀬政美会長）
　　　鹿銀南大隅経友会（榎木哲郎会長）
　　　冨田ハツコさん

　また、社会福祉協議会へ神川上自治会より社会福祉のため
に役立てて頂きたいと寄附をいただきました。
　神川上自治会では、車イスを社会福祉協議会に寄附する目
的で５年前からアルミ缶のプルタブ（栓）を集められていま
した。今回業者に買い取ってもらい、その益金を寄附して頂
きました。
　賜わりました善意に対し心より厚くお礼申し上げます。

義援金を届けてくださった榎木会長（右）

みんなで地域を盛り上げます。
　馬場地区公民館で毎年恒例の座談会が開催されています。
これは、馬場地区公民館産業部が開催しているもので、今年
で活動を始めて４年目となり、毎年、馬場地区 10 自治会を
7 回で「集落座談会」を実施しています
　馬場地区公民館産業部は国の「農地・水・環境保全対策事業」
の交付金を受け、馬場地区公民館の組織として活動していま
す。
　内容は、産業部の年度計画等の説明をし、さまざまな意見
を聞き、今後の事業に反映させるようにしています。
　今年も活発な意見がたくさん出ており、いろいろな活動が
出来るのではないかと楽しみにしています。

（記事：馬場地区公民館　鳥井ヶ原宣義）
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